

AYUDA A UN NIÑO

Enfocamos en el futuro



EL CUIDADO DE LOS NIÑOS - LO QUE DICE LA BIBLIA

Hay más de 2.000 millones de niños viviendo en nuestro mundo. Cada uno de ellos es valioso porque fue creado a imagen y semejanza de Dios. El programa de apadrinamiento de niños de Ministerios Nazarenos de Compasión equipa a las iglesias locales alrededor del mundo para que caminen junto a los niños vulnerables, equipándolos para que cumplan en propósito por el cuál Dios los creó.

En medio de una cultura que no valoraba a los niños, Jesús dejó claro que él valora a los niños, y que quiere que los niños vengan a él. Les impuso las manos y los bendijo. A través del apadrinamiento de niños, los niños tienen la oportunidad de aprender acerca del amor de Dios por ellos y de aprender acerca de la fe en Cristo.

Cuando amamos a los niños necesitados, estamos viviendo y mostrando a otros nuestra fe en Cristo. Estos son algunos pasajes de la Biblia que hablan del amor de Dios por los niños y del llamado de Dios para que cuidemos a los niños que viven en la pobreza:

Entonces dijo: «Ahora hagamos al hombre a nuestra imagen. Él tendrá poder sobre los peces, las aves, los animales domésticos y los salvajes, y sobre los que se arrastran por el suelo.»

*Cuando Dios creó al hombre,
lo creó a su imagen;
varón y mujer los creó,
Génesis 1:26,27 DHH*

*Llevaron unos niños a Jesús, para que pusiera sobre ellos las manos y orara por ellos; pero los discípulos comenzaron a reprender a quienes los llevaban. Entonces Jesús dijo:
—Dejen que los niños vengan a mí, y no se lo impidan, porque el reino de los cielos es de quienes son como ellos. Puso las manos sobre los niños, y se fue de aquel lugar.
Mateo 19:13-15 DHH*

*Entonces Jesús los llamó y dijo:
—Dejen que los niños vengan a mí, y no se lo impidan, porque el reino de Dios es de quienes son como ellos.
Lucas 18:16 DHH*

Luego puso un niño en medio de ellos, y tomándolo en brazos les dijo:

—El que recibe en mi nombre a un niño como éste, me recibe a mí; y el que me recibe a mí, no solamente a mí me recibe, sino también a aquel que me envió.

Marcos 9:36,37 DHH

No desprecien a ninguno de estos pequeños. Pues les digo que en el cielo los ángeles de ellos están mirando siempre el rostro de mi Padre celestial.

Mateo 18:10 DHH

Y dirá el Rey a los que estén a su derecha: “Vengan ustedes, los que han sido bendecidos por mi Padre; reciban el reino que está preparado para ustedes desde que Dios hizo el mundo. Pues tuve hambre, y ustedes me dieron de comer; tuve sed, y me dieron de beber; anduve como forastero, y me dieron alojamiento. Estuve sin ropa, y ustedes me la dieron; estuve enfermo, y me visitaron; estuve en la cárcel, y vinieron a verme.”

Mateo 25:34-36 DHH

La religión pura y sin mancha delante de Dios el Padre es ésta: ayudar a los huérfanos y a las viudas en sus aflicciones, y no mancharse con la maldad del mundo.

Santiago 1:27 DHH

Supongamos que a un hermano o a una hermana les falta la ropa y la comida necesarias para el día; si uno de ustedes les dice: «Que les vaya bien; abríguense y coman todo lo que quieran», pero no les da lo que su cuerpo necesita, ¿de qué les sirve?

Santiago 2:15,16 DHH

Pues si uno es rico y ve que su hermano necesita ayuda, pero no se la da, ¿cómo puede tener amor de Dios en su corazón? Hijitos míos, que nuestro amor no sea solamente de palabra, sino que se demuestre con hechos.

1 Juan 3:17,18 DHH

No maltrates a las viudas ni a los huérfanos,

Éxodo 22:22 DHH

porque el Señor su Dios es el Dios de dioses y el Señor de señores; él es el Dios soberano, poderoso y terrible, que no hace distinciones ni se deja comprar con regalos; que hace justicia al huérfano y a la viuda, y que ama y da alimento y vestido al extranjero que vive entre ustedes.

Deuteronomio 10:17,18 DHH

Levanta la voz, y hazles justicia;

¡defiende a los pobres y a los humildes!

Proverbios 31:9 DHH

*¡Hagan justicia al débil y al huérfano!
¡Hagan justicia al pobre y al necesitado!
¡Libren a los débiles y pobres,
y defiéndanlos de los malvados!*
Salmos 82:3,4 DHH

*¡Aprendan a hacer el bien,
esfuércense en hacer lo que es justo,
ayuden al oprimido,
hagan justicia al huérfano,
defiendan los derechos de la viuda!*
Isaías 1:17 DHH